

Alianza Cafetera: Siete Años de Impacto Positivo en la Caficultura Antioqueña

Medellín, 31 de julio de 2024. Desde 2017, la Alianza Cafetera ha sido el resultado de un esfuerzo conjunto entre el Comité de Cafeteros de Antioquia, la Zijín Continental Gold y las administraciones municipales de Buriticá, Cañasgordas, Frontino, Giraldo y Santa Fe de Antioquia. En estos siete años, esta alianza ha beneficiado a cerca de 3.800 caficultores, transformando la caficultura en la región a través de diversas líneas de inversión.

- Renovación de cafetales: 2.928.000 unidades
- Fertilización de cafetales: 1.600.000 unidades
- Construcción de marquesinas: 788 unidades
- Construcción de estufas eficientes: 435 unidades
- Suministro de equipos de beneficio: 100 unidades
- Caficultores beneficiarios aproximados: 3.800
- Acompañamiento técnico: Continuo
- Actividades de formación y capacitación: Continuo

La inversión total de siete mil cuatrocientos treinta y siete millones setecientos treinta y cinco mil doscientos dieciocho pesos (**\$7.437.735.218**) ha sido clave para el éxito de este proyecto, permitiendo mejorar las prácticas agrícolas y la calidad de vida de los caficultores.

La Alianza Cafetera ha perdurado gracias al trabajo conjunto entre las administraciones municipales y Zijín Continental Gold, que mantienen un contacto directo con las comunidades, identificando y abordando las brechas en el sector agro.

El proyecto ha generado un impacto positivo significativo en las fincas cafeteras. Los caficultores han mejorado sus procesos de secado con la implementación de marquesinas, y han reducido el consumo de agua en el beneficio del café mediante la adopción de procesos ecológicos con los EcoPlus y tanques tina entregados.

La Alianza Cafetera continuará trabajando para fortalecer la caficultura en Antioquia, impulsando la sostenibilidad y el bienestar de las familias caficultoras de la región.

Contacto para Prensa:

Natalia Jaramillo Restrepo

3052042802

Natalia.jaramillor@cafedecolombia.com